TRAFICO DE INFLUENCIA EN ENTIDADES PÚBLICAS DEL ESTADO COMO EL INSTITUTO COLOMBIANO AGROPECUARIO ICA SECCIONAL NORTE DE SANTANDER

El Instituto Colombiano Agropecuario ICA autoridad encargada de velar por la sanidad Agropecuaria del país, y con reconocimiento internacional por su labor brindada al campo Colombiano durante muchos años, y que hoy en día lo vemos en crisis, trabajando casi sin funcionarios para prestar el servicio a los usuarios, los contratistas terminaron sus labores el 30 de Diciembre de 2014 y hasta el momento no se han renovado los contratos requeridos para Norte de Santander, es así como en las oficinas locales de Pamplona, Tibú y Toledo, no hay funcionarios para expedición de Guias de movilización de Ganado Bovino, Porcino, Equino etc. como tampoco para realizar la vigilancia epidemiológica, pilar fundamental de la prevención y control de enfermedades en el Pais.

Es inconcebible, que en razón a los cambios presentados en el escenario político, por capricho de un dirigente del Departamento como lo es el Señor Wilmer Carrillo representante a la Cámara del partido de la U, se afecten las necesidades de los usuarios, al no autorizar la renovación de los contratos al personal que estaba capacitado en los diferentes actividades propias del instituto, desempeñando sus funciones con lealtad, compromiso y responsabilidad. Este personal laboraba en el instituto desde hace 3 a 4 años tiempo en que fueron capacitados.

Esta situación nos tiene desconcertados a todos los Ganaderos y usuarios que utilizamos los servicios viendo que todo obedece a los requerimientos caprichosos de un político, colocando en muchas oportunidades a personas que no cumplen con el perfil de los cargos y sin experiencia.

Es importante resaltar que el Norte de Santander es una zona de frontera, en donde se requieren funcionarios capacitados, con experiencia y conocimiento de todas las actividades Sanitarias y Fitosanitarias para no colocar en riesgo el Status Sanitario que posee el país, estatus que se ha logrado con la participación de los gremios y de los funcionarios comprometidos durante muchos años con la sanidad del país, presentándose como uno de los grandes logros obtenidos de los gobiernos anteriores y el presente.

Logros obtenidos liberar al país de fiebre Aftosa con vacunación y un gran porcentaje del territorio nacional libre de Peste Porcina Clásica sin vacunación, país con riesgo insignificante a Encefalopatía Espongiforme Bovina (Enfermedad de Las Vaca Locas). Estos logros se pueden perder en cualquier momento si no se da continudad con las actividades sanitarias.

Queremos que nuestras quejas o subgerencias sean tenidas en cuenta a Nivel Nacional, dado que se han visto afectados puntos de atención al ganadero, servicios de subproductos, notificaciones de enfermedades de control oficial tanto agrícolas como pecuarias, sin personal que al menos atienda una de nuestras inquietudes, sabemos que en el departamento existe un brote de rabia en el Municipio de Toledo, así será de inconsciente la clase política que se está muriendo el ganado y no hay quien asesore a estos ganaderos y atienda sus casos, poniendo en riesgo no solamente la población animal sino a la humana.

Sabemos que hay solicitudes presentadas por porcicultores de en los municipios de Cáchira y La Esperanza que no han sido atendidas por no contar con funcionarios y Líder Seccional de Porcinos, en la parte aviar, no se cuenta con el personal para la vigilancia epidemiológica de New Castle de Alta Virulencia, es una de las enfermedades de control oficial que se encuentran en el departamento, y no se ha realizado el seguimiento que se venía ejecutando semanalmente en todas nuestras granjas.

En Cúcuta se encuentra uno de los centros de Diagnóstico de mayor relevancia para el país, sin embargo no se cuenta con los profesionales requeridos para que se nos procesen las muestras en un tiempo oportuno.

Con respecto a la parte agrícola queremos enfatizar la problemática que se viene presentando con la emergencia presentada con la mosca de la fruta, emergencia que en estos momentos no se puede atender de forma adecuada por falta de personal para la toma de lecturas de trampas las cuales se venían realizando muy juiciosamente para poder tener un control de la enfermedad ya que se ha venido reportando mucho en el Departamento Norte de Santander, por otro lado los predios de exportación nos hemos visto afectados los cuales veníamos realizando movilizaciones a Europa los cuales fueron troncados por la falta de personal para realizar la visitas ya que el año pasado se tenía la persona encargada y entranada con respecto al tema y hoy en día no está.

Otro tema importante es el de palma de aceite el cual el 90% se encuentra en la zona del Catatumbo quedamos desamparados por el riesgo sanitario con la presencia de pudrición del cogollo, anillo rojo, marchites progresiva los cuales muy juiciosamente el personal contratado venía haciendo vigilancia a nuestros lotes de palma para el mejoramiento de la palma en la zona del Catatumbo y hoy a la fecha no tenemos quien atienda alguna de nuestras notificaciones.

Pedimos que este comunicado sea tenido en cuenta a nivel nacional para que se tomen las respectivas medidas ya que esta es la única entidad que subsiste y que trabaja por el campo Colombiano, dejando personal capacitado y entrenado por el mismo estado para el progreso en la zona del Departamento Norte de Santander y no desamparados como estamos hoy 15 de Enero del 2014 por haberse vuelto El Instituto Colombiano Agropecuario ICA un escenario político sin conciencia sanitaria para beneficio propio de sus intereses.